



JOSE MIGUEL ALFARO PEREZ

JOSÉ ÁLVARO ROMERO PELAEZ

TALLER DE MAQUETAS

LICENCIATURA EN ARQUITECTURA

PRIMEROS TRABAJOS DE CORTE Y PEGADO

Edificio Celanese

Para poder hacer el edificio primero tuve que buscar algunas referencias en una imagen de como era su forma de cada lado es por eso que me guie de diferentes imágenes y no solo de una porque en algunas imágenes aparecía la parte delantera mientras que en otra imagen mostraba como era en la parte trasera o de alado, la primera vez que lo trate de hacer que fue el borrador digamos se me dificulto un poco ya que como no tiene mucho que entre en esta carrera y todavía no tengo mucha experiencia a base como hacer maquetas como la diferencia de otros compañeros que ya llevan más tiempo pues se me dificultaba en los cortes ya que me salió como carcomidos las piezas ya se porque la cuchilla no tenia mucho filo o el papel era muy grueso y era difícil cortarlo y pues no solo eso si no que no tenia las herramientas correctas que se deben de usar para hacer una maqueta de ese tipo pues al momento de pegar me di cuenta que no tenia pegamento uhu así que lo tuve que pegar con silicón caliente pero me quedo muy feo pues el silicón es muy grueso al momento de secar por lo que después tuve que ir a comprar el pegamento especial que es uhu, y también me compre un cúter mucho mas filoso y un papel batería mas delgado para que los cortes no se me complicaran y me salieran mucho mejor, se que me falta mucho por aprender y cada día mejorare a así como igual aprenderé cosas nuevas como por ejemplo la representación del pasto es una idea que no sabía y se mira muy bien en cuanto también al ver las maquetas de mis amigos se me ocurren ideas para poder mejorar mi maqueta y así hacer que se vea mejor e ir mejorando para cuando tenga otra maqueta.



